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Editorial

Hemos trabajado estos 4 años para normalizar 
y modernizar nuestro Club, adecuando ingresos 

conforme a gastos y plazos, hemos dotado al club 
de la mayor inversión en material deportivo de sus 
26 años, hemos creado un espacio en la sede ce-
dida por el Ayto. 100% funcional para todo el club, 
hemos implantado un plan de calidad para nues-
tros entrenadores que ha ayudado a dar un paso 
más a nuestro proyecto deportivo, y hemos mejo-
rado la imagen de la entidad modernizándola a 
través de la ropa, por lo que me siento muy satisfe-
cho por el trabajo realizado en este ciclo directivo.

Con todo el trabajo realizado hemos conse-
guido tranquilidad, principalmente para evitar ten-
siones económicas que son las que nadie quiere 
sufrir en un puesto de gestión de forma altruista, 
tal y como hemos hecho, hacemos y harán aquellas 
personas que continúen con la gestión del Club. Las 
bases están asentadas, para continuar en la línea 
marcada y seguir puliendo detalles que hagan que 
este club siga creciendo social y económicamente 
conforme a los tiempos que vivimos.

Este año era muy ilusionante a nivel depor-
tivo, pero el frenazo en seco provocado por el CO-
VID-19 NO nos ha permitido disfrutar de la parte 
final de la temporada, final que todos hemos echa-
do de menos, ya que somos un Club que disfruta-
mos en la competición y nos exigimos retos cada 
vez más altos. Somos un ejemplo a nivel de gestión 
deportiva, social y económica, teniendo puertas 
abiertas allí donde llamamos.

Somos serios, responsables y 
nuestro discurso va acompa-

ñado con hechos.

Socialmente, hemos segui-
do buscando la mejora continua 
de cada actividad. 

La caseta de feria este 
año volvió a ser una referencia, 
gracias al stand de Pizzas que 
fue todo un éxito, recuperando 
en muchos momentos perso-
nas que hacía tiempo que no se 
acercaban a nuestra caseta. 

De nuevo, nuestro grupo directivo de gestión 
de ropa acertó con los diseños, continuando con 
esa imagen moderna que representamos allí don-
de vamos. Como novedad sacamos a la venta mo-
chilas y balones personalizados con mucha y muy 
buena aceptación. 

Posteriormente, la venta de mantecados ha 
sido de nuevo un éxito superando al año anterior. 
Este es un ejemplo claro donde se demuestra que 
hay actividades no mueren con el tiempo, y pue-
den tener una segunda vida cuando se dinamiza 
e innova tal y como ha liderado nuestra directiva 
Mati Pérez.

Este año por primera vez no pudimos, por fe-
chas, celebrar nuestro tradicional Bingo, ya que el 
comienzo de año fue dedicado a la actividad prin-
cipal del XXV Aniversario, actividad celebrada el 25 
de enero donde todos disfrutamos de una magni-
fica Gala y una comida de convivencia recordada 
por todos por muchos años, escuchamos nuestro 
himno y conocimos a nuestra mascota, ese día vi-
vimos la esencia del club y todos los que asistieron 
saben de lo que hablo.

La muestra de las Habas con Poleo era nues-
tra siguiente parada, pero esta ya no pudimos ce-
lebrarla, a pesar de tener preparado todo con inno-
vadoras tapas y un sitio bastante bueno para todos 
los asiduos a nuestro Stand. 

Agradecer a las 16 personas que me han 
acompañado estos 4 años, entre tod@s lo hemos 
hecho posible y sin hacer mucho ruido, era uno 
de mis objetivos, ya que el protagonismo debe ser 
siempre el proyecto deportivo con sus entrena-
dor@s y jugador@s, estando las directiva en un 
segundo plano.

Por último, ahora toca agradecer y apoyar a 
Carmen Torres tras su paso al frente en mi rele-
vo, fue mi primera opción ya que el discurso de 
igualdad no se sostiene mucho con 4 presidentes 
y ninguna presidenta. No es fácil salir de la zona 
de confort y trabajar por un proyecto, pero ella lo 

ha hecho y se está rodeando de 
un magnifico grupo de trabajo. 
Mucha suerte para tu equipo, 
eso es sinónimo de que a nues-
tro Club le irá genial.

Para finalizar agradecer a 
tod@s el apoyo de estos 4 años 
y el aprendizaje que me llevo 
en mi mochila de experiencia 
de vida. Nuevo ciclo en mi club 
que llega a su fin.

Año Tr an quilo, marcado por el COVID-19
Pedro Villegas Gil

Presidente del CB La Palma 95

Los 5 socios fundadores del CB95.

Homenaje a M.a Carmen López.
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25 años, que gra-
cias al traba-

jo desinteresado de 
muchas personas 
que están o han pa-
sado, se ha obtenido 
que todo lo sucedido 
haya sido posible. De 
unos comienzos en 
los que fueron muy 
duros, ya que éra-
mos muy jóvenes, 
pero con muchas ga-
nas de trabajar por 
este deporte llama-
do Baloncesto, unos 
comienzos en el que 
había que sacar mu-
cho dinero para po-
der competir, de ahí 
que naciera la caseta 
de feria y las fies-
tas organizadas por 
el Club. Cada año el 
Club fue creciendo y a 
su vez fue ampliando 
las actividades como 
rifas, muestra de ha-
bas con poleo, bingo, 
mantecados, carte-
lería etc. Todo esto 
gracias a ese trabajo 
de tantas personas.

En lo deportivo, 
unos comienzos con 
tan solo dos equipos 
y que con el paso de 
los años se ha lle-
gado a lo que hoy 
es el Club, equipos 
en todas las catego-
rías tanto masculino 
como femenino, y to-
das las edades desde 
los más pequeños hasta los más grandes desde 
luego, un gran logro. En cuanto a trabajo reali-
zado en el tema deportivo hay que agradecer esa 
labor de los entrenadores, pero sobre todo a la 
labor de una persona muy fundamental en este 

Club, el Director De-
portivo, que gracias a 
él y a su labor en estos 
25 años ininterrumpi-
dos se han consegui-
dos todos los logros, 
no solo en lo deportivo 
sino en valores, amis-
tad, compañerismo y 
sobre todo equipo. Lo-
gros deportivos como 
el primer ascenso a 
primera andaluza sé-
nior, como esa pri-
mera vez que se logró 
participar en el Cam-
peonato de Andalucía 
en mini masculino 
y de ahí a nuestros 
días, más ascensos 
a categoría nacional, 
muchas participacio-
nes en campeonatos 
de Andalucía, muchos 
campeonatos y sub-
campeonatos en la 
liga federada de Huel-
va tanto en masculino 
como en femenino, 
muchos logros que sin 
el trabajo de muchas 
personas no se hubie-
ran conseguido.

25 años que han 
dado para muchas co-
sas, algunas tristes, 
pero la mayoría han 
sido buenas, yo diría 
buenísimas, me que-
do sobre todo con la 
amistad conseguida 
en todos estos años 
y todas las personas 
que he conocido.

Sin más, desear Muchas Felicidades por 
esta efeméride y a las personas que vengan 
transmitirles que con ilusión y trabajo como lo 
hicieron todas esas personas por estos 25 años 
de Club consigan cumplir muchos más.

25 AÑOS DE CLUB

Juan Manuel Lagares Flores. 
Socio Fundador del CB La Palma 95

Inauguración plaza CB La Palma 95.

Inauguración monolito 25 años de baloncesto.

Inauguración pista de baloncesto en recinto ferial.
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La construcción de esta temporada estuvo basada 
en ser valientes, apostar por la gente que tiene 

corazón por el club y dar ese paso a una nueva ge-
neración de entrenadores que a base de autoforma-
ción, experiencia en el club y sus ganas de crecer nos 
llevarán en un futuro cercano a seguir siendo el club 
que todos queremos.

Destaco la creación por primera vez en nuestra 
historia del equipo peques (4-5 años) con más de una 
decena de integrantes, donde Antonio Domínguez ha 
sabido poner la semilla y darle cariño para el creci-
miento de los próximos años.

Los babys han trabajado con alegría y siempre 
es un orgullo verlos corretear e inventar Basket, tal 
vez nos gustaría que el número de niños/as hubiera 
sido mayor pero tenemos  dos o tres años para con-
seguirlo. Los equipos preminis han funcionado muy 
bien y con los números que nos gustan, destacando 
el masculino en juego y lo que apunta muchos niños 
para el futuro. En femenino se ha logrado juntar un 
grupo muy compacto que promete y que en valor-
cesto siempre llevó 15 niñas siendo las mejores de 
Huelva.

Nuestros equipos minis han estado basados 
este año en jugadores/as de primer año lo que siem-
pre conlleva una temporada de fijación de conceptos, 
mejoras más individuales y aprender a competir con 
experiencias varias. Ambos equipos han cumplido con 
creces y se le destaca el subcampeonato de ambos en 
la Copa Covap celebrada en nuestra cancha donde 
disfrutamos de las dos finales y donde se auguró un 
gran año para la temporada que viene.

Nuestra categoría infantil tiene cara y cruz, en 
la cara quiero destacar que los grupos siguen una 
homogeneidad en su formación, 
estamos en unos números muy 
adecuados y hemos introducido 
los contenidos del Proyecto De-
portivo acordes a un crecimiento 
posterior. En la cruz ha estado 
la competición donde fuimos de 
más a menos tanto en masculino 
como femenino, si bien las niñas 
ganaron el Torneo Apertura.

En la categoría cadete nos 
ha costado encontrar el nivel de 

juego que podemos llegar a desarrollar. Los niños 
han ganado el Torneo Apertura  y estaban invictos en 
liga pero el trabajó se ha enfocado más a aspectos 
de crecimiento del juego, muchas rotaciones, ayudar 
a júniors y en la Fase Final y Sector era donde se 
iba a poder evaluar todo. Las niñas “han sufrido” el 
salto de categoría y aunque iban segundas en liga, 
sus posibilidades eran mayores, todo se iba a definir 
en Fase Final y Sector. Ambas generaciones siguen 
siendo la referencia en el baloncesto de Huelva, hay 
mucha pasión en todos/as.

En la categoría júnior nos falta construir el fe-
menino y hemos jugado con las cadetes para “fo-
guear” responsabilidades y abrir el camino del futuro. 
En el lado masculino es donde más hemos disfrutado 
con un equipo que ha jugado muy bien y que obtuvo 
resultados increíbles, yendo segundo en liga y tenien-
do grandes opciones de Campeonato de Andalucía.

Por último, tenemos que sacar “pecho” este 
año de nuestros/as séniors dado que han vuelto a 
ser espejo de todos/as por su alto grado de compro-
miso en el trabajo y en ser grupos, para nosotros 
eso es lo más importante, si además le añadimos el 

subcampeonato masculino 
y el campeonato femeni-
no pues muy felices para 
seguir soñando con más 
crecimiento.
Agradecer la labor de Ma-
rio y Rubén en la coordina-
ción de los equipos y ase-
soramiento a los técnicos 
porque sin ellos sería más 
difícil.

Esta 26a temporada arroja los siguientes números de participación por categorías:
•Categoría Peques: 14 jugadores/as     •Categoría Babys: 13 jugadores/as.            
•Categoría Preminis: 31 jugadores/as.      •Categoría Mini: 26 jugadores/as.                                
•Categoría Infantil: 26 jugadores/as.        •Categoría Cadete: 27 jugadores/as.                             
•Categoría Júnior: 13  jugadores/as.        •Categoría Sénior: 24 jugadores/as.   

TOTAL JUGADORES/AS- 174

“Un final de temporada duro como seres humanos pero que debemos aceptar, 
agradecer y valorar más porque seguimos siendo afortunados/as”

“L a chist er a sigue funcionando…”
Justo López Castellano, 

Director Deportivo.

CB95, ¡¡26 años ilusionando!!

Clínic entrenadores, ¡asentándose!

EL PROYECTO DEPORTIVO

Despedirme felicitando a 
todos los técnicos, fami-
lias, jugadores/as y entor-
no del club por el trabajo, 
el esfuerzo y el segui-
miento en la temporada 
19-20. 
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Es el grupo del “comienzo” en el que se dan los 
primeros pasos en el baloncesto, tanto para 

los niños y niñas como para sus entrenadores/
as. Para muchos de los/as niños/as es la prime-
ra vez que cogen un balón y lo botan. En el caso 
de los/as entrenadores/as, es la primera vez que 
dirigen un equipo de esta edad.

Comenzamos la temporada con una gran 
mayoría de peques a los que les resultaba muy 
difícil echar el balón al suelo y tirar a canasta, 
y por ello cada vez que lo tenían en sus manos, 
podíamos ver cómo corrían a todos lados con él. 
Sin embargo, se ha visto un cambio enorme a 
lo largo de la temporada, con una gran mejora 
en el bote y tiro de todos/as y cada uno de los/
as niños/as.

Ha sido un excelente año en el que se ha 
ido a divertirnos a concentraciones organizadas 
por la Delegación de Huelva, en las cuales no 
existen resultados, pues el objetivo principal de 
estas concentraciones es que se enriquezcan 
con este deporte. ¡Y vaya si lo han hecho!

Para finalizar, solo me queda dar las gra-
cias a los padres y madres que han depositado 
su confianza en nosotros, dándonos la oportu-
nidad de entrenar a este “gran” equipo de niños 
y niñas extraordinarios/as. 

Espero que hayan disfrutado tal y como lo 
hemos hecho nosotros y que esto les anime a 
seguir en el mundo del baloncesto.

Además, agradecer a todas aquellas perso-
nas que han ayudado en lo posible al equipo du-
rante toda la temporada, tales como jugadoras 
del senior o personas relacionadas con el club.

Grupo compuesto por 16 niños y niñas na-
cidos en los años “2014” y “2015”. El equipo 
lo han formado: Leyre, Gadea, María, Luna, 
Marina, Alba, Claudia, Fernando, Joel, David, 
Álvaro, Pablo, Ángel, Paco, Hugo y Antonio.

Entrenadores: Antonio Domínguez, 
Miriam Infante y Rocío Cabrera.

“GIGAN TES PEQUEÑOS”
“Un Prometedor Comienzo”

PEQUES
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Grupo compuesto por 16 niños y niñas nacido 
en los años 2012 y 2013. Es un grupo en el 

que muchos continúan un trabajo ya después 
de 1 ó 2 años, y otros pocos contactan por pri-
mera vez con el baloncesto y el deporte. Lo más 
importante en estas edades es la diversión, que 
gracias a ella y a su integración en los entre-
namientos, se ven ejemplos de superación muy 
buenos. Es una categoría en la que todavía se 
ve como quien no llega a la canasta, acaba en-
cestando de manera habitual. Es una catego-
ría en la que quien no era capaz ni de dar un 
bote, consigue hacer cambios de mano. Es una 
categoría donde pasamos del individualismo, a 
la satisfacción de dar un buen pase. Además 
gracias a la categoría “Peque” implantada des-
de el año pasado, nos hemos encontrado con 
un proceso de enseñanza bastante avanzado 
respecto a años anteriores, y partiendo desde 
puntos más adelantados.

Todo este trabajo se plasma en las con-
centraciones organizadas por la Delegación de 

Huelva, en la que por desgracia no hemos po-
dido disfrutar de todas, debido a la situación 
que nos hemos encontrado que ha hecho que 
nos cortase a mediados de marzo. Concentra-
ciones donde no existe el resultado, siendo prin-
cipalmente participativo y donde predomina la 
diversión de los niños y niñas que se inician en 
este deporte.

Ha sido un año muy bonito, como tiene 
que ser todas las temporadas en categoría Baby. 
De aquí vamos a tener el futuro del baloncesto 
en unos años, y lo han empezado con ilusión, el 
FUTURO ES HOY.

La temporada fue compuesta por: Julia 
Pérez, Alba, Andrés, Agustín, Julia Cerrejón, 
Julia Molina, Álvaro, Paula, Lydia, Sofía, Sara, 
María, Abel, Javier, Manuel, Rubén.

Entrenadores: Antonio Jesús Solís 
y José Carlos Crespo.

“DANZARINES”
“COCOBABYS”

BABYS
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Mi segundo año en esta categoría y conociendo a 
más  la mitad de los niños del equipo.
Comenzamos la misma por allá en septiembre 

con una reunión en un vestuario , donde los que con-
tinuaban del año pasado tenían esa sonrisa y com-
plicidad de conocer ya a los entrenadores, los otros 
que afrontaban una nueva etapa en un equipo nuevo 
y con nuevos entrenadores, pero en sus miradas, en 
la mirada de esos LOBOS se leían las ganas de coger 
ese balón de baloncesto y empezar a botar y a tirar a 
canasta, los trece, cada uno con sus objetivos y cada 
uno con sus ilusiones, pero todos con esa sonrisa en 
sus caras, esas sonrisas que pretendes que nunca se 
pierdan, que siempre, después de cada entreno se la 
lleven para casa, ese es el verdadero espíritu de este 
juego llamado BALONCESTO.

El reto que nos propusimos el cuerpo técnico, 
primero fue la de terminar la temporada con más ni-
ños de los que comenzaron, objetivo que se consiguió 
con las incorporaciones primero de Sebas y casi al 
final de temporada de Luis, la pena fue el abandono 
de la manada de Quique, así terminamos la tempo-
rada con 14 Lobos. Otro de los objetivos fue la de que 
cada niño avanzase técnico-tácticamente  según sus 
habilidades, tanto psicomotrices, como psicológicas.

Consideramos que la temporada ha sido sa-
tisfactoria en cuanto a la evolución de cada uno de 
ellos.

En cuanto a la competición en sí, nos marca-
mos que iríamos sólo a los partidos preminis y a 
alguna concentración. En la liga premini el nivel del 
equipo ha sido muy competitivo y le hemos plan-
tado cara a todos los equipos, si os digo la verdad 
en “valorcesto” no sé cómo hemos 
quedado, le hemos dado más im-
portancia a la mejora de los niños 
que formaban el equipo que conse-
guir puntos “valorcesto”.

Analizando la temporada creo 
que todos han evolucionado y son 
capaces de realizar movimientos 
que antes ni pensaban. A nivel 
personal esta temporada me he 
sentido más cómodo con el grupo, 
además he podido asistir al 90% de 
los entrenamientos, algo que el año 
anterior me fue imposible. Mencio-
nar también que metimos a dos ju-
gadores en la selección Premini de 
Huelva y no fueron elegidos los tres 
porque federación no lo permite.

Quiero dar las gracias a mi compañero de viaje 
en los últimos años, Pedro Morgado, una persona 
siempre dispuesta a seguir a prendiendo y creciendo, 
que lo da todo y no pide nada a cambio, sólo el cari-
ño de los niños, pienso que este año ha evolucionado 
mucho como entrenador e incluso ha llevado más 
de un entreno el sólo o con Rafa, asumiendo toda la 
responsabilidad e incluso llegando a dirigir un parti-
do en la concentración de aquí de la Palma.

Gracias también a Rafa que este era su primer 
año como ayudante en un equipo del club y en el 
cual ha cumplido nunca  ha puesto ni una mala cara 
a lo que tanto Pedro como yo le íbamos pidiendo, 
llegando a dirigir un partido en la concentración de 
aquí de la Palma.

Gracias también a los padres y madres, aunque 
en algunos desplazamientos fuera de la Palma me 
hubiera gustado contar con algunos más, pero  dar 
la enhorabuena por su interés en toda la temporada, 
por el saber estar en todos y cada uno de los partidos 
y PORQUE SOIS EL MOTOR DEL CLUB.                                                                                                                                          

Gracias a mis LOBOS: Angel,Antonio,Carlos,-
Daniel, Enrique, Fran, Ignacio, Quique, Sergio, 
Vicente, Demian, Juan, Sebastian, Islam, Luis y 
mención especial a los tres babys que nos han 
ayudado en muchos partidos como son: Álvaro, 
Andrés y Agustín, sin olvidarme de Rubén que 
también jugó un partido con nosotros.

Y este verano como dijo el gran Michael Jordan 
“sólo juega, diviértete y disfruta del juego”.

Entrenadores: Rubén Lázaro, Pedro Morgado 
y Rafa Cano.

“PÓLVOR A”
“LOBOS”

PREMINI-MASCULINO

Partidos jugados Partidos divertidos Partidos con aprendizaje Partidos de futuro

12 12 12 12
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Una temporada en la que 18 niñas continúan 
o se inician con lo que más les ilusiona, BA-

LONCESTO. Con 13 jugadoras de segundo año y 
5 de primero, más 2 babys hemos tenido otro 
año lleno de alegrías y reivindicándonos en que 
somos un equipo lleno de valores. Este formato 
premia los valores en la pista y puntúa sobre-
todo el tener una plantilla larga, cosa que he-
mos cumplido con creces al conseguir todos los 
puntos excepto 1 en todas las jornadas que la 
temporada nos ha permitido disputar. El com-
promiso de todo el equipo, en el que incluyo a 
jugadoras, padres, madres, entrenadores, coor-
dinación, dirección deportiva y directiva, ha sido 
de 10, ya que entre todos hemos resuelto los po-
sibles obstáculos que se nos ha dado a lo largo 
de la temporada para cumplir nuestro objetivo. 
Además hemos visto partidos muy competitivos, 
donde no solo meter la pelotita ha sido la tónica 
predominante, sino que se ha visto muchísima 
solidaridad y compañerismo.

El proceso de enseñanza ha sido muy fácil, 
gracias a “la entrenabilidad” de las jugadoras 
por el empeño, ganas, ilusión y trabajo que han 
puesto en cada entrenamiento. La progresión ha 
sido espectacular, y muestra de ello han sido 
los partidos tan interesantes que han jugado a 
lo largo de la temporada. Han dado muestras 
de que es un equipo prometedor para el futuro 
del club, y que seguro nos van a dar muchas 
alegrías.

La temporada fue compuesta por: Paola, 
Dina, María, Paula, Luna, Irene, Fátima, Ji-
mena Caro, Jimena Díaz, Sara Galán, Raquel, 
Elisa, Ana Rocío, Alejandra, Adriana, Jimena 
Muñoz, Lucía Pérez, Lucía Hernández, y ayu-
daron Julia y Alba.

Entrenadores: Antonio Jesús Solís, María 
Ferrer y Arantxa Sánchez.

“PROMETE”
“VALORCESTO PURO”

PREMINI FEMENINO

Partidos jugados Partidos divertidos Partidos con aprendizaje Partidos de futuro

10 10 10 10
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La temporada se presentaba con un hándicap, 
el Mini Masculino de la temporada 2019-2020 

contaba con once niños, de los cuales siete eran 
de primer año y solo cuatro de segundo. Esto ha-
cia que los “nuevos” mini masculino tenían que 
coger pronto el ritmo de los cuatro jugadores 
más avanzados, pues ya estos contaban con un 
año completo de preparación.

Para sorpresa de los entrenadores, los ni-
ños consiguieron congeniar y adaptarse los unos 
a los otros, y al nivel de baloncesto que se les 
pedía. Fue algo que poco a poco fueron consi-
guiendo a base de constancia y de entrenamien-
tos donde primaba el compañerismo y la unión 
de un equipo que juntos se hacía cada día más 
fuerte. El nombre escogido por este equipo, TITA-
NES, no podía haber sido más acertado.

Tanta ha sido la progresión de los niños 
en estos meses que llegaron a posicionarse en 
segundo lugar en la Copa Covap de Huelva, que 
este año por primera vez pudimos disfrutar en 
nuestro pueblo, siendo nuestro pabellón testigo 
de la lucha de estos titanes por lograr la victoria 
en cada partido jugado. Disfrutaron como nun-
ca del baloncesto y en las gradas los padres se 

sentían orgullosos de sus niños y del equipo que 
juntos formaban. 

La temporada se vio interrumpida por el 
Estado de Alarma decretado a causa del Co-
vid-19, justo en el momento en el que más se 
notaba su progresión y cuando aun quedaban 
muchos partidos por competir y mucho que dar 
por parte de estos jugadores. Se quedaron con 
las ganas de seguir demostrando lo que en cada 
entrenamiento aprendían, se quedaron a me-
dias, por eso ahora sueñan con volver a estar 
con su equipo y a jugar todos juntos haciendo 
gala de ese compañerismo y esa unión que tan 
grande hace a un equipo y a un Club. Soñare-
mos siempre con volver a tocar un balón, con 
meter una canasta o con defender como titanes 
al contrincante, seguiremos soñando, porque el 
baloncesto para este equipo y este club es toda 
una vida. 

Los jugadores que componen el equipo de 
los Titanes son: Pablo, Manuel Pérez, José Luís, 
Alejandro, Julián, Sergio Pérez, Sergio Caste-
llano, Manuel Sancho, Rubén, Abel y Hugo.

Entrenadores: Francis Gil, 
Alejandro López y Rubén Lázaro.

“ALEN TADOR”
“SOÑANDO CON VOLVER”

MINI MASCULINO

PJ PG PP PF PC PPF PPC

18 10 8 859 807 47,72 44,83
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…. Y justo cuando iba a empezar a subir el biz-
cocho, nos apagaron el horno …

El 3 de septiembre empezábamos la temporada 
las 15 integrantes y los 4 entrenadores, con mucha 
ilusión, con muchas ganas de divertirnos y sobre todo 
con muchas ganas de aprender y mejorar.

El primer mes y medio fue de toma de contacto, 
tanto para el que os escribe, como para las niñas, 
nos teníamos que ir conociendo para ir montando un 
menú que nos ayudara a todas. Creedme cuando os 
digo que no fue tarea fácil, ya que al principio todas 
necesitaban ingredientes, velocidades y temperaturas 
de cocción bastante distintas.

Nos pusimos el delantal e intentamos inscribir 
a dos equipos en competición, pensábamos que era 
lo mejor en aquel momento, ya que si hubiese una 
liga de primer año nos ayudaría a crecer a todas y 
completaríamos con preminis semanalmente el equi-
po. No se pudo concretar la idea puesto que no había 
equipos suficientes en la provincia para dicha liga, y 
nos quedamos las 15 en un solo equipo, con la inten-
ción de ir rotando mínimo 3 en cada partido. 

Viendo la cantidad de lesiones, compromisos, 
fiebres, caídas … aquella decisión fue la mejor que 
pudimos tomar.

Después de un par de meses mezclando y mez-
clando, necesitábamos la competición para ir ajus-
tando el punto de azúcar, y se la fuimos poniendo 
poco a poco y en la justa medida a cada una, para ir 
aportando sabor y que al final de temporada quedara 
bien sabroso, para ver si podíamos dar la sorpresa 
este año y meternos entre las 4 primeras y acceder 
a la fase final.

El plan salió a la perfección, iban ganando con-
fianza, iban adaptándose a competir ya que la ma-
yoría vienen de valorcesto, iban cogiendo conceptos y 
la alta participación a los entrenos (88%) junto con el 
reparto de minutos en competición, estaba em-
pezando a dar sus frutos, haciendo un EQUIPO 
fuerte, donde todas suman.

En medio de este plan, tuvimos la prueba 
de la copa COVAP, el cambio de fechas de mayo 
a febrero me hizo decidir si seguíamos con plan 
diseñado o acelerábamos…. Decidí salpimentar 
un poco, pero sin perder la esencia del plato. 
Era mi primera participación y lo noté como 
entrenador, en esos 21 minutos a reloj corri-
do, en esos tres periodos… se trata de intentar 
ganar … nos pilló con el pastel un poco crudo y 
lo notamos en la final ante un Ciudad de Huel-
va, mejor preparado. Aún así, demostramos que 
este equipo sabe competir y le gusta competir, 
ganando a Aljaraque con lo poco que prepara-

mos la semana antes, levantando un partido compli-
cado ante Mazagon y compitiendo hasta los últimos 
3 minutos en la final. ¡¡SUB CAMPEONAS!!

A falta de un partido para el final de la primera 
fase, el objetivo estaba más que cumplido, clasifica-
das para la segunda fase, y que habíamos llegado a 
la altura de equipos de segundo año como Aljaraque 
y Bonares, con quien nos íbamos a jugar el pase a 
la fase final, habíamos terminado de poner la sal, 
cerrado el horno y puesto a 180 grados … El final lo 
conocéis todos …

Quiero agradecer a los otros 3 chefs que he te-
nido en la cocina, artífices de este sabroso bizcocho 
toda su ayuda y comprensión a la hora de trabajar 
conmigo, sé que soy muy seguido y muy pesado.

Gracias Antonio Domínguez, por aportar esa 
parte tranquila que siempre necesito.

Gracias Ana Ávila, por tu cercanía con las pe-
ques y ser un referente para ellas.

Gracias Panete, por aportar siempre otro punto 
de vista y zarandearme para que no caiga en como-
didades.

Este maravilloso grupo ha estado formado por:
Lucía Ávila, Anabel Félix, María Ávila, Ángela 

L. Lepe, Alejandra González, Nayla Martínez, María 
Cera, Cayetana Domínguez, Teresa Padilla, Ángela 
L. Mora, Lorena Sanchez, Alejandra Pérez, Sofia 
Leal, María Torres y María Lopez.

Un ratito estuvieron Paula y Hafsa, y en los en-
trenamientos nos ayudaron las preminis Irene Ferrer, 
Raquel López, María López y Jimena Díaz.

Gracias a todas por haber aceptado el reto de 
mejorar y divertirse compitiendo.

¡1,2,3… TI – GRE – SAS!  
Entrenadores: Fran Martínez, 
Antonio Domínguez, Ana Ávila y “Panete”.

“LLEGARÁ EL TESORO”
“A FUEGO LENTO”

MINI FEMENINO

PJ PG PP PF PC PPF PPC

23 18 5 1341 634 58 35
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Temporada atípica, temporada “corta”, tem-
porada con cierto sabor agridulce en la boca. 

Comenzamos poniendo los garbanzos a hervir en 
una olla a fuego muy lento, casi imperceptible, ya 
que después de unos cuantos años a mis espaldas 
en este mundo puedo decir con total seguridad 
que la categoría infantil es la más difícil de ma-
nejar. Porqué se debe esto, sencillo de explicar y 
difícil de manejar; dos edades muy diferenciadas, 
pre-pubertad e incluso pubertad y final de la ni-
ñez. Nos encontramos con jugadores que ya po-
nen en cuestión la palabra de una autoridad (pa-
dres, entrenadores, profesores…) que son capaces 
de creer en verdades absolutas sin parangón de 
la realidad, también necesitan resultados a corto 
plazo y explicaciones detalladas de decisiones de 
mejora grupal que quizás le perjudiquen a nivel 
individual  y por último jugadores que necesitan 
aumentar su “ego” particular por tener un rol 
dentro y fuera de la pista.  Lo dicho, fuego muy 
lento, decisiones “malabarescas” para manejar un 
grupo de quince jugadores, nada fácil, pero moti-
vante. A nivel personal satisfecho de manera ge-
nérica con el grupo, los fuegos siempre estarán y 
uno tiene que estar preparado para apaciguarlos. 
A nivel competitivo podríamos especular dónde 
nos encontramos, sin duda, si se sigue trabajando 
y mejorando el “yo” particular por el “nosotros” 
estoy seguro que esta quinta podrá hacer cosas 
grandes de aquí a tres o cuatro años. Hay jugado-
res que cuando alcancen el cénit físico y psicoló-
gico serán imparables en la provincia, jugadores 
que han pasado desapercibidos siendo “jugadores 
acompañantes” a “jugadores decisivos”. 
Les deseo lo mejor a los quince juga-
dores a sus familias por todo el apoyo 
que realizan: desplazamientos, dolores 
de cabeza, económicos y aguantarme a 
mí que sé que no es fácil. Y a todo el 
cuerpo técnico, y una vez más a la labor 
encomiable de nuestro Antonio Lagares, 
ejemplo en valores, CLUB y persona. 

A continuación, tras las palabras 
de “Che”, he de decir que se me presenta 
una oportunidad bonita el tomar a este 
equipo, un equipo con buenos mimbres 
gracias al trabajo del primer técnico y 
sus ayudantes. Comencé el trabajo con 
el mismo objetivo que se tenía y con las 
mismas ideas que se estaba llevando 

a cabo, todo ello a través de mis métodos, que 
no era del todo diferente. Las primeras semanas 
veo a un equipo con hambre, con ganas de auto 
exigirse, se notaba que el equipo tenía mucha ilu-
sión, y el trabajo de los primeros partidos no fue 
nada malo. Aunque a medida que iban pasando 
las semanas, en los partidos claves se notaba un 
poco la inexperiencia que se suele tener en estas 
categorías teniendo errores que con el paso de 
los años se va a lograr mejorar y controlar, y de 
esta forma se verá como estos jugadores lograrán 
conseguir los objetivos, ya os digo una lástima 
todo esto cuando estábamos volviendo a recupe-
rar buenas actitudes y aptitudes. Chicos ha sido 
un placer el dirigiros y que continuéis aprendiendo 
en los próximos años que estoy seguro que llega-
rá esa experiencia necesaria, recordar que para 
llegar a los objetivos todos debemos trabajar y 
remar juntos hacia el mismo destino, estoy seguro 
que así será. Antes de despedirme querer agrade-
cer a todas esas familias, que en este poco tiempo 
me habéis dado vuestra confianza y apoyo, ojalá 
hubiera sido más tiempo. Sin más nos veremos en 
la próxima temporada por el club.

Jugadores: Rubén Ávila, Miguel Gaitán, 
Adrián Sánchez, Jesús Calvo, Jesús Robledo, 
Juan Carlos Ávila, Alfonso Calvo, José Carlos 
Crespo, Sergio Villegas, Antonio Beltrán, Aarón 
Infante, Víctor García, Fernando Camacho, Joa-
quín Monge y Guillermo López.

Entrenadores: José María Casado, Antonio 
Lagares, Adrián Barragán y Raúl Infante.

“HAY FUTURO”
“SALIENDO DE LA ZONA DE CONFORT”

INFANTIL MASCULINO

PJ PG PP PF PC PPF PPC

20 13 7 1069 1016 53,4 50,8
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Empezamos la temporada con ilusión y mucho 
trabajo por delante, viéndose la temporada 

dura y muy competitiva por parte de todos los 
equipos. Siendo una misión dura y complicada 
el poder quedar entre los primeros puestos de la 
clasificación, aunque era uno de nuestros obje-
tivos en mente.

El fruto de nuestro trabajo del día a día 
nos da la recompensa de conseguir el primer 
título de la temporada y ser campeonas en el 
Torneo Apertura jugado desde el mes de octubre 
al mes de diciembre, con un resultado de cinco 
partidos ganados y un solo partido perdido. A 
pesar de haber conseguido dicho campeona-
to en diciembre, en los entrenos se veía ¨una 
pizca¨ de relajación y esto nos pasa factura al 
comenzar en enero el inicio de liga. Tras va-
rias reuniones y una mejor concienciación del 
trabajo con cambio mentalidad de tod@s, em-
pezamos a mejorar nuestro trabajo y nuestros 

resultados, quedando colocados en tercer lugar 
en la clasificación de la primera vuelta.  Empe-
zábamos a dar pasos firmes en el camino que 
nos habíamos propuesto al inicio de temporada 
y viendo un trabajo tanto en los entrenamientos 
como en los partidos muy positivos y cuando 
volvemos a estar de nuevo casi en nuestra línea 
ascendente y positiva, pues  se suspende todo 
debido al virus.

Este equipo está formado por doce juga-
doras que son:

Roció González, Lucia Pérez, Rocío Pé-
rez, Ana Moreno, Alba Gutiérrez, Isabel ligero, 
Paula Bellerín, Nuria Cárdenas, Ángela Gon-
zález, Lidia Flores, Aurora López, Silvia Ra-
mírez.

Entrenadores: Juan Manuel Flores, José 
Luis Cárdenas, Miriam  Infante

“APRENDIENDO A SITUARSE”
“ALTIBAJOS EN NUESTRO CAMINO”

INFANTIL FEMENINO

PJ PG PP PF PC PPF PPC

20 10 10 989 973 49,45 48,65
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Tras dos temporadas intensísimas con “Ninjas” y 
“Tribu” mi espíritu me pedía un equipo de cons-

trucción que pasara por un año más liviano en com-
petición, pero esto me duró 10 días porque José Laga-
res me llamaba para comunicarme su no continuidad 
con el equipo cadete-júnior por temas personales. 
Desde ese momento sabía que cogería este grupo 
de 2005 a 2002 basado en dos generaciones que se 
empezaban a complementar pero distintas en com-
petición y éxitos pasados. Los del 2004-05 (cadetes) 
ya los conocía porque los llevé en mini como buenos 
“piratas”, me tocaba sacarle rendimiento a los del 
2002-03 (júniors) y además aunar un trabajo entre 
las 2 categorías  para el futuro del club.

Ya desde junio empezamos a planificar un grupo 
que estaría en torno a 16-18 jugadores, máximo 20, y 
que finalmente cerramos en 22, lo que nos sobrepasó 
en algún momento de la temporada. Me reunía en ve-
rano con José Lagares para ver cómo estaba el equipo 
por dentro, mantener líneas defensivas trabajadas por 
él y conservar movimientos de ataque que los jugado-
res estuvieran cómodos y les hiciera sentirse con con-
fianza (había que aprovechar todo los bueno del año 
anterior), así los bauticé como GLADIADORES, quería 
ese ESPÍRITU…

LUCHAR: El trabajo empezaba el 28 de agosto 
con 22 jugadores pero con la ilusión de haber cerra-
do un gran cuerpo técnico donde supimos repartirnos 
funciones todo el año en pro de los distintos objetivos. 
Traté de inculcar en el grupo mi filosofía de trabajo 
y al mismo tiempo conocer más a la parte 2002-03 
para equilibrar bien la exigencia. Tengo que reconocer 
y declarar que de septiembre a navidad en lo perso-
nal me costó, mi motivación interior no estaba como 
en otras temporadas: trabajaba a tope, exigía como 
siempre, me acerqué al grupo, establecí roles, pero 
en mi soledad algo no iba del todo bien (raro, raro)…

Desde un principio, le dimos mucha prioridad al 
trabajo diario, avanzar en la programación y conectar 
con las ideas de un equipo que quería por encima de 
ganar jugar bien haciendo importantes a todos los 
jugadores en sus distintas responsabilidades. En la 
competición nos centramos mucho en la liga júnior, 
había muchos retos: pasar el primer grupo, igualarnos 
a cualquier equipo, entrar en fase (nunca la genera-
ción 2002-03 entró) y por último, ir al Campeonato de 
Andalucía. En la composición del equipo siempre diji-
mos que los 22 jugadores eran júniors (no solo las 9 
fichas que tuvimos), así el nivel de entrenos daría las 
convocatorias. La liga cadete nos la tomamos con otra 
filosofía porque solo pensábamos en llegar bien a la 
Fase y al Campeonato de Andalucía, jugando más en 
júnior para ganar esa experiencia y haciendo muchas 
probaturas en la liga cadete para avanzar en otros 
aspectos del juego, así como explorar otros caminos 
de dirección de equipo y grupo.

Tras una pretemporada larga, con dobles sesio-

nes, partidos exigentes de preparación y un gran tra-
bajo de todos empezamos la liga júnior en un grupo 
de 4 equipos donde solo pasaban dos, había que tener 
cuidado de no fallar. Fuimos en octubre y noviembre 
a Lepe 03 y a Maristas como si fueran finales y el 
equipo estuvo a la altura siendo capaces de ganar 
este grupo con un 6-0 inapelable y jugando bien en 
los momentos importantes. Paralelamente los cadetes 
jugaban un Torneo Apertura donde nos proclamába-
mos campeones pero con las sensaciones de juego por 
debajo de lo que queríamos y estando lejos de nuestro 
nivel aunque siempre aprendiendo y trabajando los 
objetivos.

De diciembre a febrero iba a ser la clave de la 
temporada para llegar con todo a marzo y abril donde 
estarían nuestros sueños. La 2.a fase júnior tuvo un 
partido antes de Navidad contra CD Huelva, equipo 
dominador de esta categoría que nos ganaba en La 
Palma pero fue un partido donde descubrí lo que nos 
faltaba para creernos TODO en esta temporada, ese 
día y el partido de Gines junior 8 días antes en nues-
tra casa, pusieron una primera semilla de motivación 
en mi interior que no estaba encontrando en la tem-
porada. El otro gran reto del  mes de diciembre era el 
Torneo Adesa 80 cadete masculino que lo preparamos 
para ganarlo o al menos tener opciones hasta el final. 
Nos costó la semifinal ante Estepona pero sacamos 
el partido con oficio y en la final Coria nos “daba un 
baño” de juego (Coria podría ser un equipo de cuartos 
de final de Campeonato de Andalucía y en octubre les 
habíamos ganado). Este torneo terminó de despertar 
en mí la motivación final que necesitaba para el fi-
nal de temporada. Les di 6 días de vacaciones a los 
chavales, ordené ideas y volvimos con una reunión en 
la sede que fue el detonante de todo lo que ocurriría 
después de Navidad donde el equipo creció de forma 
considerable y llegábamos a las Fases mejor que nun-
ca para poder cumplir nuestros sueños.

SUPERAR: La liga júnior nos llevaba a Lepe 02, 
el otro candidato importante de la competición, un 
11 de enero volvíamos a jugar una final donde con 
bajas importantes hicimos el mejor partido hasta la 
fecha anotándoles más de 80 puntos en su campo 
y llevándonos un partido que nos decía a todos que 
“Los Gladiadores habían nacido, ya estaban en nues-
tro interior...”

Antes de Navidad en la liga cadete tuvimos que 
jugar en Ciudad de Huelva un partido difícil por cómo 
se nos presentó pero en los 7 minutos finales el equi-
po fue un ciclón y llegó a ganar en ese tiempo hasta 
por 18 puntos para llevarnos finalmente la victoria 
por 7 y dejarles el mensaje que jugando mal 33’ éra-
mos mejores y ganadores (aún así interiormente que-
ríamos más, nos exigimos más y esperábamos más).

El mes de enero en la liga júnior caminó con la 
victoria en casa ante Aljaraque y las derrotas por de-
talles y errores nuestros en Palos y Maristas por me-

“CERQUITA DE LA HISTORIA”
“GLADIADORES: LUCHAR, SUPERAR Y  TRIUNFAR. ¡A GANAR!”

CADETE-JÚNIOR MASCULINO
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nos de 5 puntos 
ambos (balance 
2-3 al final de la 
primera vuelta). 
En la liga cadete 
más de lo mis-
mo, superiores 
a todos pero nos 
costaba jugar 
minutos de cali-
dad con continui-
dad y contundencia.

Llegó febrero y venían las 3 finales júniors que 
nos darían la clasificación a Fase Final por primera 
vez en la historia. Lo íbamos a conseguir de forma 
brillante y con un juego que nos daba mucha con-
fianza para dar el salto al Campeonato de Andalucía 
y de apretarles al Ciudad de Huelva en una hipotética 
final. Sufrimos con Lepe 02 en casa pero jugamos 
muy bien el último cuarto y los dejábamos práctica-
mente sin fase (tal vez el segundo mejor equipo de 
la liga júnior que se jugó ese día todo o nada en la 
competición), ganábamos cómodamente en Aljaraque 
y el 26 de febrero recibíamos a Palos para realizar 
los mejores 40’ de la temporada como equipo, en un 
partido dominado en todos los aspectos del juego y 
que el público que asistió se divertía de lo lindo. Nos 
quedaba jugar con Maristas en casa el 13 de marzo 
para certificar el segundo puesto de la liga regular y 
la fase a la semana siguiente con todas las opciones 
intactas y que además habíamos solicitado.

En la liga cadete nos costó mucho sacar el parti-
do en Palos por nuestra nula defensa y jugábamos en 
casa contra el Ciudad el 14 de febrero un partido que 
lo hicimos peor que allí, pero nos llevábamos nueva-
mente la victoria por saber jugar el final (aspecto este 
que era un reto en el trabajo de inicio de temporada 
pero nos quedaba el objetivo de la construcción de 
los demás minutos). Ganábamos en Maristas el 4 de 
marzo un partido que nos daba ser primeros de liga 
regular de forma matemática aunque faltaba recibir 
a Palos e ir a Lepe y jugar la fase que teníamos soli-
citada aquí y donde íbamos a sacar “nuestro secreto”.

Llegó el COVID-19… y frenó todas nuestras ilu-
siones, pero el equipo estuvo unido y en el periodo 
de confinamiento siempre trabajamos por si volvía-
mos: trabajo individual, entrenos por Videollamada, 
scounting de partidos, dinámicas de grupo, reuniones, 
vídeos de motivación, etc. —PARA MÍ, CHAVALES, EN 
ESTOS DOS MESES EN CASA HABÉIS SIDO UN EJEMPLO 
DE COMPROMISO, VALORES Y UNIÓN. LO VALORO MÁS 
QUE UNA VICTORIA, ¡GRACIAS!

TRIUNFAR: He dado datos y quien ha seguido 

al equipo, y para mí 
lo más importante, 
los jugadores, saben 
que han avanzado en 
lo que significa triun-
far, es una dimensión 
mayor que ganar o 
tener éxito, tiene que 
ver con la actitud con 
la que haces las cosas 
en la vida. Un grupo 

de 22 jugadores en las dos ligas más importantes 
que tiene Huelva en formación son capaces de SER 
CAMPEONES CADETES INVICTOS Y SUBCAMPEONES 
JÚNIORS (a falta de la oficialidad), estamos hablando 
de palabras mayores que dice mucho de lo que hay 
detrás de ellos y del trabajo de la temporada.

¡A GANAR!: Era el eslogan elegido para la parte 
de Fases Finales y Campeonatos de Andalucía. Des-
pués de recorrer las palabras luchar, superar y triun-
far tocaba “ganar”, ganar en júnior para haber vivido 
el primer sector de los del 2002-03 y luego ver la 
Fase Cadete donde todos venían a ganarnos y noso-
tros teníamos que demostrar mejor juego que en el 
año, eran retos. Estaba seguro que lo lograríamos y lo 
disfrutaríamos, no ha podido ser, pero estos jugadores 
van a tener la oportunidad de ganar la liga júnior 
masculino para el CB La Palma 95 por primera vez 
en la historia, queda muy poco, prepárense “volarán 
alto”…

Los gladiadores cadetes han sido: Pablo Monge, 
Rubén Lázaro, Isaac Palanco, Pablo Bernabé, Jor-
ge Villegas, Alex López, Pablo Ramos, José David, 
Manu, Javi Pérez, Alberto, Miguel y Agustín.

Los gladiadores júniors han sido: Diego Recio, 
Kike Calero, David, Álvaro, Javi González, Pablo Mu-
ñoz, Rafa Cano, Hugo y Fran.

Mi cuerpo técnico ha sido brillante este año y el 
peso lo he notado repartido y eso lo tengo que agra-
decer: GRACIAS JOSÉ MARI por esos ánimos siempre, 
GRACIAS María por aportar esa elocuencia continua 
y GRACIAS Patricio por la ayuda técnica y los conse-
jos. (El baloncesto nos debe una con final feliz en la 
cancha). 

GRACIAS a las familias y no por el apoyo en 
partidos, coches y por pedir las fases, que todo eso 
lo sabemos porque sois GRANDES, yo quiero dar LAS 
GRACIAS porque he notado RESPETO, ADMIRACIÓN AL  
TRABAJO Y COMPRENSION con todo y eso no estamos 
muy acostumbrado a recibirlo, GRACIAS DE CORAZÓN.

Entrenadores: Justo López, Patricio Camacho, 
José M.a Pérez y María Recio.

CADETE

JÚNIORS

PJ PG PP PF PC PPF PPC

23 22 1 1.792 1.144 78 50

PJ PG PP PF PC PPF PPC

23 16 7 1.582 1.273 69 55
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Todo comienza con una llamada del director de-
portivo del club, a principios de Julio. Quedamos 

en Matalascañas y empezamos la conversación. Yo 
me lo intuía, y no me equivoqué, me preguntó si 
me veía con fuerzas para llevar este año al equipo 
Cadete Femenino, además del Premini-masculino, 
mi primera respuesta fue “chica responsabilidad”, 
coger un grupo que estaba  acostumbrado a ga-
nar casi todo y el nivel de exigencia era máximo, 
pero miedo ninguno, ganas muchas, que aprender 
muchísimo y sabía que contaba con el respaldo de 
muchos compañeros y con la ayuda de  María del 
Mar y de Antonio “Pilas”, así que mi decisión fue 
decir que sí, coger el toro por los cuernos e iniciar 
una nueva etapa en el club en un equipo referente 
y de edad mayor a lo que estaba acostumbrado, 
decir que era la primera vez que cogía a un grupo 
femenino.

La temporada comenzaba a finales de agosto, 
primero con charla en vestuario para conocer a las 
niñas y que ellas nos conocieran a nosotros. En 
esta primera charla se dejó claro las normas del 
equipo, que íbamos a competir en dos ligas, la liga 
Cadete y la liga Júniors, ya que éramos quince en 
el equipo y se podían llevar las rotaciones bastante 
bien para no sobre cargar a ninguna jugadora.

Primer objetivo de la temporada y del equipo 
fue ese principalmente, HACER EQUIPO, dentro de 
la cancha, por eso sólo había tres o cuatro normas 
que cumplir en cuanto a ataque se refería, quería-
mos que todas fueran capaces de tomar decisiones 
dentro del campo y no pasar la responsabilidad a 
otra compañera, creo que muchas jugadoras han 
dado un enorme paso en este sentido.

Jugamos los dos primeros partidos el 14 de 
septiembre en casa contra CD de Mairena y contra 
SRF de Mairena, ganamos el primero 62-46 y se 
perdió el segundo 53-71, el primero éramos muy 
superiores y con respecto al segundo, cuando les 
perdimos el miedo tras el descanso ganamos esos 
dos cuartos de 1 y de 2 pero en los dos primeros 
íbamos perdiendo de 19, este partido nos sirvió 
para aprender y creer en otro estilo de juego más 
rápido y en ocasiones desde fuera “caótico”, donde 
prevalecen los tiros de tres y  sobre todo los con-
traataques, a veces de una contra dos e incluso 
de una contra tres, pero la norma era que si no 
estaban posicionadas, es decir iban reculando para 
coger posición defensiva atacar el aro. Les devolvi-
mos la visita el 28 de septiembre y allí ganamos los 
dos partidos, el cadete fácil, pero contra el seniors 
creo que dimos un recital, llegamos a ir ganando 

de 32, contra un equipo que ha quedado 4 en la 
liga en Sevilla. Jugamos dos amistosos más contra 
Umbrete el 5 y11 de octubre, donde ganamos uno 
y perdimos otro. En este principio de temporada 
íbamos hacía arriba, jugando bien en ataque, pero 
mucho que mejorar atrás.

LIGA CADETE
Empezamos la liga cadete el 19 de octubre 

con partido fácil, donde el objetivo era ir cogiendo 
confianza y recuperar a Gloria, y así el resto de las 
siguientes cuatro jornadas cadetes. Llega la quinta 
jornada y un partido importante, además en casa 
contra un siempre rocoso maristas y se solvento 
con victoria nuestra por 65-53, creo que somos 
bastante más superiores a este equipo. Ya en la 
liga cadetes  hasta la jornada 10 no tenemos otro 
partido importante, otra vez contra maristas en 
el Andrés  Estrada, partido igualado hasta el des-
canso por méritos nuestros porque teníamos que 
ir ganando mínimo de 15 y llegamos empatadas. 
Tras el descanso y una charla con un cambio en 
defensa, creo que realizamos nuestro mejor cuarto 
hasta el momento de la temporada endosándoles 
un 5-24 y ahí se terminó el partido. Este triunfo 
nos consolidó como primeras de grupo y pasar a 
la otra fase con cero derrotas, el único equipo que 
pasaba invicto.

En la segunda fase nos enfrentaríamos a Ma-
zagón, CDH y Palos. Contra Mazagón jugamos dos 
partidos, perdiendo de 10 y 12, respectivamente, el 
primero en su casa lo perdemos por detalles que al 
final marcan partidos igualados y el de casa nues-
tra perdimos de 12. Ganamos 3 de los 4 cuartos, 
el primero de 1, el 2 de 3 y el 4 de 1, competimos 
y ganamos, hubo un cuarto que no competimos y 
nos costó el partido ya que lo perdimos 4-21, el 
parcial más grande que nos han endosado en esta 
temporada un equipo cadete, por supuesto mucha 
responsabilidad fue mía, por ciertas cosas que pro-
bé. Pero sigo diciendo que somos mejores y nos 
quedaba un partido que no se llegaría a jugar esta 
temporada, nuestro partido. Contra CDH sólo pudi-
mos jugar un partido que fue en nuestra cancha, 
partido muy importante para quedar segundas en 
liga y se supo ganar sufriendo, llegando a un resul-
tado final de 7 arriba 71-64 y contra Palos que era 
la cenicienta ganamos cómodamente 48-72.

En el equipo el día 8 de noviembre perdemos 
a Gloria para el resto de temporada en un entre-
namiento con las senior mientras que jugábamos 
en Aljaraque contra las júniors, algo que nos pasa 
factura a nivel psicológico y de juego a la hora 

“ACEPTÁNDONOS” “MOSQUETER AS ”
“SACRIFICIO, TRABAJO, HUMILDAD, TODAS PARA UNA Y UNA PARA TODAS, EQUIPO”

CADETES FEMENINO
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de rotaciones 
entre liga cadete 
y Juniors. Pero 
es que el 27 de 
diciembre volve-
mos a tener un 
revés en el tor-
neo de Adesa´80, 
donde en el pri-
mer partido se 
lesiona Raquel, 
quien ya no jugaría tampoco en lo que restaba de 
temporada, perdemos en un mes y poco dos juga-
doras importantes del equipo y con las vacaciones 
de navidad de por medio, el equipo estaba psicoló-
gicamente tocado después de navidad. Poco a poco 
fuimos cogiendo otra vez nuestro ritmo de juego, 
pero ya los partidos Juniors nos pasaban factura 
porque las rotaciones eran menores y empezaron 
las sobre cargas y lesiones de ciertas jugadoras. 
Creo que el equipo iba otra vez hacia arriba re-
cuperando jugadoras lesionadas y buenas sensa-
ciones de cara a la fase final, donde pienso que 
hubiéramos llegado en buena forma para afrontar 
el objetivo de quedar primeras de Huelva.

En cuanto al torneo nuestro cadete: jugamos 
la 1.a semifinal con UCB Córdoba, perdimos de tre-
ce pero en ningún momento le perdimos la cara 
al partido. En el concurso de triples metimos tres 
jugadoras en semifinales, Ana Calero, Ana Ávila 
y M.a Ferrer, soñábamos con una final palmerina 
pero no pudo ser, pero el primer puesto se quedó 
en casa de la mano de M.a Ferrer. Por el tercer y 
cuarto puesto jugamos contra Adesa´80 equipo que 
conocimos en su campeonato de diciembre, pero 
en esta ocasión ganamos de 4, fue un partido muy 
competido y bonito y en el cual aprendí que hay 
“cuatro cuartos” jejejeje, ellas saben porque lo digo. 
El torneo como siempre cumplió con el objetivo de 
competición y de compañerismo entre todas las ju-
gadoras de todos los equipos.

LIGA JUNIORS
La liga Juniors la jugamos para dar minutos 

a todas las jugadoras y repartir minutos, pero a 
medida que avanzaba la temporada, con las lesio-
nes de Gloria y Raquel y las puntuales la verdad 
que se nos hizo larga.

En Juniors 
jugamos dos amis-
tosos ganando 1 y 
perdiendo otro y 10 
partidos de compe-
tición, de los  cua-
les ganamos dos a 
Aljaraque, perdi-
mos contra CDH de 
13, de 26, de 28 y 
de 44, contra Lepe 

perdimos de 19, de 20, de 58. En la liga junior 
competimos todos y cada uno de los cuartos nunca 
perdiendo un cuarto por más de diez puntos, salvo 
los últimos partidos de Lepe y CDH. Desde un prin-
cipio sabíamos que nuestro objetivo era ganar un 
solo partido el que teníamos que jugar contra Lepe 
y que no se llegó a jugar, pero pienso que hubie-
ra sido un partido igualado, una pena no haberlo 
jugado.

Para despedirme me gustaría nombrar a mis 
tres pilares esta temporada, pero con permiso de 
Antonio y de Lucía, sobre todo a María del Mar 
que ha sido mi cómplice, mi amiga y la que me 
ha aguantado en los malos momentos y Antonio 
porque siempre ha estado cuando lo he necesitado 
y Lucía que ha aportado en los partidos todo lo que 
ha podido, la verdad que no le puedo poner ni un 
pero al cuerpo técnico que he tenido.

 Y como no mil gracias a los padres, ma-
dres, por estar siempre ahí, por ser ejemplo, por 
aguantar los malos momentos, por ser ejemplo en 
las victorias y en las derrotas y por vivir el BALON-
CESTO!!!!!!!!!

Por supuesto mis quince mosqueteras: Ana 
Ávila, Ana Calero, Alejandra, Arantxa, Carmen 
, Cristina, Gloria, Fátima Pavón, Fátima Lepe, 
Laura, Lucía, María Ferrer, María Ligero, Marta, 
Raquel. 

Entrenadores: Rubén Lázaro, María del Mar 
Gutiérrez, Antonio Solís, Lucia Ávila.

“La vida pega y duele, pero hay que ser 
fuertes, siempre fuertes. No mires al pasado, ni 
al futuro vive el presente”.

“Nadie es perfecto, y sí, soy consciente de 
que he fallado, si no, no podría avanzar”.

CADETE

JÚNIORS

PJ PG PP PF PC PPF PPC

18 12 6 1165 843 64,72 46,83

PJ PG PP PF PC PPF PPC

12 3 9 584 797 48,6 66,41
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“Como un niño con zapatos nuevos”, 
así me sentí al recibir la propuesta del director 
deportivo de hacerme cargo del equipo refe-
rente del club, el sénior masculino. Si dijese 
que no me apetecía, mentiría, pues era una 
ilusión que venía conmigo desde que empecé 
mi andadura en los banquillos, pero si es cierto 
que no fue una decisión fácil, fueron unos días 
de pensar si de verdad estaba preparado para 
ese reto, con un equipo formado por jugadores 
algunos mayores que yo, me surgían algunas 
preguntas: ¿Acepto?, ¿Lo haré bien?, ¿Seré 
respetado? … La verdad que veníamos de años 
difíciles en esta categoría y claro, que algunos 
“miedos” existían, pero el pensar que podría 
cumplir mi sueño pudo con todo, y acepté. 

El equipo cuando doy el sí sólo está formado por 
unos 6-7 jugadores, por lo que había que moverse 
y conseguir alguno que otro más. Por tanto, fueron 
días de llamadas, quedadas con uno y otro, pero al 
final lo conseguimos. Así, la primera tarea estaba he-
cha, teníamos una plantilla de 14 jugadores (todos 
del pueblo), jóvenes y sobre todo con mucha ilusión. 

Comenzamos la pretemporada con la charla del 
director deportivo donde nos indicaba cuáles eran los 
objetivos del año y con mi presentación como entre-
nador, indicando pautas y lo que me gusta de mis 
equipos. Los objetivos primordiales que se dijeron en 
ese primer día no fueron otros que respetar el COM-
PROMISO fijado y formar un EQUIPO donde la base 
fuera el COMPAÑERISMO. 

Últimos días de agosto y llegó el momento de 
pisar la pista, la hora de la verdad, 14 jugadores y 2 
técnicos con muchas ganas e ilusión desde el primer 
momento. 

La pretemporada iba a ser un poco dura, mu-
chos jugadores venían de estar 1-2 y hasta más años 
parados, y un equipo en el que salvo 3 jugadores, 
era totalmente nuevo, por lo que nunca antes una 
pretemporada me había venido tan bien como entre-
nador. Tras una pretemporada algo difícil por rivales 
y resultados, había algo con lo que estábamos todos 
de acuerdo, y era que el equipo tenía mucho margen 
de mejora, por lo que nada iba hacer que nos detu-
viéramos. 

Primer partido de temporada ya oficial en casa 
contra el “fuerte” de la categoría. Nos presentábamos 
ante la afición, muchos nervios, pero de esos que gus-
tan tener, y sobre todo, muchas ganas de demostrar 
que queríamos hacer disfrutar. Perdimos de 15 sí, 
pero fue un tropiezo para después coger una racha de 
4 victorias seguidas para terminar la primera vuelta. 

La segunda vuelta empezaba en el campo del 
líder. Nosotros íbamos  con las ganas de seguir la 
racha y de devolverle la derrota que nos encadenaron 

en el primer partido de liga, y tras una primera parte 
fenomenal, en la segunda veríamos la inocencia de 
un equipo “nuevo”, volvimos a perder y de una forma 
que quizás podría habernos dejado tocados, pero todo 
lo contrario, fue nuestro mejor golpe recibido, ya que 
tras ese partido veríamos lo mejor de muchos y a 
un equipo que llegaría a enamorar a una afición que 
llenaba nuestras gradas cada viernes. 

Pasamos a la fase de clasificación con 2 derro-
tas y en los 6 partidos de esta fase perderíamos 1 en 
la prórroga, nuestro peor encuentro sin duda, pero 
donde aceptamos también los errores y aprendimos 
de ellos. 

Llegábamos finalmente a 1/4 de final y soñába-
mos con poder lograrlo, nos veíamos en la final contra 
nuestra bestia negra, Ayamonte, y todos confiábamos 
que ese sería el partido que había que ganar, el de 
verdad. Estábamos en nuestro mejor momento cuan-
do nuestro sueño se paró, terminábamos antes de 
tiempo sin poder culminar con esa ilusión, pero orgu-
llosos, puesto que los objetivos del primer día estaban 
cumplidos: COMPROMISO, (siempre más de 10 juga-
dores por entreno), EQUIPO Y COMPAÑERISMO (donde 
se veía tras partido o entreno del viernes yéndonos 
juntos a tomar algo).

Aquí tenéis en estas líneas una de las tempora-
das que no olvidaré, una temporada donde no pudi-
mos acabar con nuestro sueño pero que estoy seguro, 
que sino todos algunos podrán terminarlo por otros, 
el final aún no está escrito…

Gracias AFICIÓN, habéis sido clave y ojalá perdu-
re esta relación con vuestro Sénior, el equipo referente 
ha vuelto para quedarse por muchos años seguro! Nos 
vemos pronto...

El equipo ha estado formado por: José Carlos, 
Julio, Adrián, Duque, Zeky, Javi, Rafa, Raúl, Cárde-
nas, Peña, Bader, Jesús, Pedro y José Juan, ade-
más, con ayuda de los Júniors: Kike, Diego, Álvaro, 
David, Rafa, Hugo y Pablo. 

Entrenadores: Patricio Camacho y Diego Iglesias.

“EQUIPO y AVANCE A LA REFERENCIA”
SÉNIOR MASCULINO

PJ PG PP PF PC PPF PPC

23 18 5 1545 1460 67,17 63,47
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“Afianzar este Sénior”, era lo que decíamos 
el año pasado que era el siguiente objetivo, y el 
objetivo está SUPERCUMPLIDO. Las jugadoras a 
principio de temporada dieron un paso adelante 
en compromiso, donde la gran mayoría de los 
entrenos han sido de una calidad excepcional 
y el trabajo de estas jugadoras día a día ha al-
canzado un nivel de ilusión pocas veces visto. 
Gracias a las jugadoras del júnior que venían 
desde cadete, y a las jugadoras que se han man-
tenido desde el año pasado, más algún que otro 
refuerzo, el equipo tenía un nuevo aire y con 
otras prestaciones.

Como el año pasado, ha hecho disfrutar, 
más y mejor. A lo largo de la temporada se han 
vivido numerosos partidos con emoción hasta el 
final, y donde la lucha por ser campeonas se ha 
mantenido hasta el final, un campeonato en el 
que el veredicto de la Federación Andaluza nos 
lo puede adjudicar, debido a que son Campeonas 
de la Liga Regular en esta temporada, con tan 
solo una derrota en Aljaraque, y empatando aquí 

basketaverage particular tras remontar más de 
20 puntos en el partido de casa, y ganar de 1 
para ponernos líderes, debido al basketaverage 
general.

El equipo está afianzado, en el club ya es 
costumbre de hablar del Sénior Femenino como 
si hubiese existido durante estos 25 años, así 
que tras esta temporada posiblemente histórica 
si nos diesen el campeonato, es responsabilidad 
de todo el club seguir trabajando para que las 
jugadoras lleguen, y si en un futuro es en otras 
categorías, y mirando hacia arriba mejor.

La temporada fue compuesta por: Siomara 
Ramos, Ana Rocío Ruiz, Marta Suárez, Isa Oga-
zón, Belén Ávila, Miriam Infante, Rocío Saavedra, 
Manoli Barba, Ana Rocío Cortés, Paula Márquez, 
María del Mar Gutiérrez, Elena Regidor, Inma 
Calvo, Elena Crespo, Julia Duque, Alicia Saavedra 
y María Rojas.

Entrenadores: Antonio Jesús Solís y Rocío 
Barroso.

“CONSOL IDACIÓN”

JUNIOR-SENIOR FEMENINO

PJ PG PP PF PC

15 8 7 751 724

“EN LA SENDA”
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Ilustrísimo Ayuntamiento de la Palma del Condado.
Concejalía de Juventud y Deporte.
Federación Onubense de Baloncesto.

Pinturas Framar
Agro GM
Distribuciones Fernando Díaz Cepeda.
Despierta Altas Capacidades
Clínica Dental Rivera   
Mercería Villegas
Karamelo
Servi2
Condarent
My Soul
Bar San Antonio                
Vipal Servicios y Excavaciones
Restaurante Brooklyn.
Gestool
Cafeta Marta

Moda Iron Wear (Zentrum)
Salón de Celebraciones Nuestra Señora del Valle
Padevi 
Wachtdog informática.
Uniongas Comercial - Repsol Butano
Instalaciones Tesasur.
Salón de Celebraciones Nuestra Señora de Guía
Joyería Juan Manuel Gil.
Segurgil – Seguros Plus Ultra
Floristería Atrio
Enrique Calero Fotógrafo
Cuestión Arte
Distribuciones Joaquín Infante Lagares
Sillas J. Lagares
Telepalma Televisión local
Condavisión

Una temporada y desde estas líneas no nos queda nada más que agradecer a todas esas per-
sonas y entidades por seguir colaborando con este Club para que cada año se vaya avanzando un 
poco más, los colaboradores/as de este año son:

Desde estas Líneas Agradecer:

• A ese grupo de padres y madres que colaboran 
todos los años con los desplazamientos del Club.

• A Estefanía Basilio y Mati Pérez por el diseño 
de la cartelería del Club y mantener informado 
al club a través de la WEB y Redes Sociales.

• A Rocío Marín y Ana Alfaro por gestionar los 
recursos económicos del Club, trabajo en la som-
bra, donde nuestro Club es ejemplo a nivel pro-
vincial de gestión de recursos, cumpliendo con 
todos los pagos al día.

• A Estefanía Basilio, Mari Carmen López, María 
José Pinto, Rocío Barroso y Ana Alfaro, ellas han 
hecho posible que la ropa de 2019-2020 con un 
nuevo diseño con mucha aceptación.

•Al trabajo realizado por Mari Carmen López, or-
ganizando la sede, controlando el material de 
botiquín y las equipaciones propiedad del Club. 

• A los monitores/as ya que sin ellos no hubiéra-
mos concluido otro año más.

• A TELEPALMA y CONDAVISIÓN por estar siem-
pre para cubrir nuestros eventos y dar visibilidad 
a nuestro trabajo.

“Fidel idad y compromiso…”

COLABORADORES

MUCHAS GRACIAS A TODOS/AS POR AYUDARNOS, SOIS LA 
COLUMNA VERTEBRAL DE ESTE PROYECTO DE CLUB 
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GASTOS
Entrenadores 19.650,00 €

Gastos Federativos 17.341,42 €

Desplazamientos 2.307,42 €

Fisio + Botiquín 575,08 €

Comisiones Bancarias 256,40 €

Inversión y mantenimiento de Sede 741,74 €

Teléfono e Internet de Sede 487,93 €

Material de oficina 178,20 €

Material Deportivo 4.227,50 €

Torneos 718,01 €

Clausura 1.000,00 €

Ropa 15.517,70 €

Formación Entrenadores 871,86 €

Gastos Varios, WEB, Seguro RC, XXV Aniversario, copia de llaves.. 1.930,64 €

Total 65.803,90 €

EQUIPO TOTAL COSTE POR EQUIPO Nº. JUGADOR@S COSTE POR JUGADO@

SENIOR FEMENINO 4.371,38 € 10 437,14 €

SENIOR MASCULINO 5.861,59 € 14 418,69 €

JUNIOR FEMENINO 1.644,63 € 4 411,16 €

JUNIOR MASCULINO 2.849,01 € 9 316,56 €

CADETE FEMENINO 3.162,13 € 15 210,81 €

CADETE MASCULINO 2.637,74 € 13 202,90 €

MINI MASCULINO 2.185,78 € 11 198,71 €

INFANTIL MASCULINO 2.950,74 € 15 196,72 €

PREMINI MASCULINO 2.135,35 € 14 152,53 €

INFANTIL FEMENINO 2.827,67 € 20 141,38 €

MINI FEMENINO 2.068,45 € 15 137,90 €

BABY 2.148,50 € 16 134,28 €

PREMINI FEMENINO 2.292,67 € 18 127,37 €

PEQUES 1.420,00 € 16 88,75 €

TOTAL 38.555,64 € 181 213,01 €

“ESFUERZO DE TODOS Y PAR A TODOS”

GASTOS TEMPORADA 19-20

ECONOMÍA

Rocío Marín Chaparro
Tesorera
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• VII Campus de verano “Fran 
Cárdenas” (Julio-Agosto 2019): 52 cha-
vales disfrutaron de baloncesto en verano 
gracias a la coordinación de Antonio J. Solís 
“Pilas” que debutó como director técnico.

• 25 horas de baloncesto (Sep-
tiembre 2019): Una actividad del 25 ani-
versario que consiguió ser un éxito por la 
cantidad de personas que movimos y por 
superarnos al hacer protagonista al juego.

• 3x3 circuito provincial (Sep-
tiembre 2019): Por tercer año consecutivo 
conseguimos con el apoyo del Ayuntamien-
to traer el circuito provincial 3x3 a la Plaza 
España.

• Caseta de Feria (Septiembre 2019): 
Nuevo empujón a nuestra casete, este año con la 
novedad de vender pizza.

• X Jornada de Formación-Convivencia 
de entrenadores locales (Septiembre 2019): Nos 
define nuestra forma de trabajar y nuestra convi-
vencia. Estas jornadas volvieron a ratificarlo. 

• XV matriculación de jugador@s (Sep-
tiembre 2019): La cuota de inscripción para esta 
campaña fue de 130€ para babys y 260€ para el 
resto incluyendo sudadera y cubre.

• Reuniones de padres/madres (octubre 
2019): Cada equipo explicó a los padres y madres 
los detalles de la campaña y las organizaciones. 
67% de asistencia, volvimos a números que nos 
gustan.

• XXII Presentación Oficial (Noviembre 
2019): Aprovechamos la inauguración de una pla-
za con nuestro nombre y 2 canastas en el recinto 
ferial para presentar equipos y pasar un día de 
convivencia en familia.

• Campaña de mantecados (noviem-
bre-diciembre 2019): Como cada año las familias 
hicieron sus pedidos y ayudaron al club, además 
de saborear exquisitos manjares. Este año nueva-
mente con un concurso muy motivador que hiciera 
que todos nos implicásemos más.

• Calendarios (diciembre 2019): Cada ju-
gador-a tuvo su ejemplar gratuito por matricula y 
luego pidió libremente más.

• VI Concurso de Postal de Navidad (di-
ciembre 19): Tradicional en navidad pintar y colo-

rear baloncesto en ese tiempo. Este año 
la ganadora fue Ángela Lagares Mora 
del mini femenino.

“Pulmones…”

ACTIVIDADES

25 horas de baloncesto, ¡una pasada!

IF05, ¡TRIBU!, Galardón al mérito deportivo.
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• III Clínic de entrenadores “Ciudad de 
La Palma” (diciembre 2019): Actividad que logró 
esta edición 50 entrenadores de asistencia.

• Loterías de Navidad (Diciembre 2019): 
Este año volvimos a vender décimos y a petición 
voluntaria.

• VIII Día de la Amistad –Homenaje Juan 
Moreno y Jairo Bellerín- (Enero 2020): Tarde de 
tiro, 1x1 y 3x3 de nuestra cantera y luego partidos 
de 10 quintas masculinas (hemos estrenado 2 este 
año) y 2 quintas femeninas, todo un éxito.

• Gala 25 aniversario (Enero 2020): Acti-
vidad estrella del 25 aniver-
sario con una espectacular 
velada en el Teatro España 
y posterior almuerzo en El 
Peto.

• Evaluación de en-
trenadores (enero-febre-
ro 2020): nuestro Proyecto 
Deportivo evalua la 1.a parte 
de la temporada de nuestros 
primeros entrenadores. Este 
año por primera vez de for-
ma digital para apoyar a la 
Campaña de la FAB “Basket-
SOStenible”.

• Copa Covap (Febrero 2020): Colabora-
mos con la organización de un evento 
muy querido en este club donde jugamos 
las 2 finales. 

• Inauguración monolito al baloncesto 
(febrero 2020): En la puerta del polide-
portivo inauguramos una imagen home-
najes al baloncesto palmerino de estos 25 
años.

• Concentración de Peques, Babys y Pre-
minis (Febrero 2020): Alrededor de 500 
niños-as y 55 equipos en 7 pistas que 
teníamos preparadas y tuvimos (por la 

lluvia) que inventarlo todo en el pabellón, 
¡INCREÍBLE!

• IV Torneo Ciudad de La Palma Cadete 
Femenino (Febrero 2020): Gines de Sevilla, Adesa 
80 de Cádiz, UCB de Córdoba y nosotras volvimos 
a dar consistencia a este evento.

• Debido al COVID-19 ha quedado pen-
diente el XX Torneo Toni, el Stand de Habas con 
Poleo y el XXVI Torneo de primavera. Buscaremos 
como devolver a nuestra gente estos eventos.

• Clausura 19/20 (Junio 2020): Será el 
culmen a estos 26 años ilusionando, veremos el 

formato.

•  Web y redes so-
ciales (Todo el año): Fieles 
fuimos semana a semana a 
no fallaros en daros nove-
dades los lunes, los martes 
las noticias, los miércoles 
los horarios de juego y car-
teles, dejando de jueves a 
domingo para aspectos re-
levantes. Todo en web, Fa-
cebook, Instagram y twiter.

“…y músculo”

Gala 25 aniversario, ¡HISTÓRICA!

María Recio, mejor deportista local 2019.
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….Los jugadores/as que han 
participado con las Selecciones 
de Huelva en los Campeonatos 
de Andalucía son:

-Preminis: Ignacio Calvo, Car-
los Padilla, Irene Ferrer,  Raquel 
López y María López no pudie-
ron asistir a Fiesta de Benahavis 
(Málaga) pero estaban seleccio-
nados y desde aquí NUESTRO  
APLAUSO.

-Minis Masculino: Manuel San-
cho (jugador) y Rubén Lázaro 
entrenador (8º puesto en Manil-
va-Málaga-).

-Mini Femenino: María Ávila (jugadora, 6º puesto 
en Torrox-Málaga-).

-Infantil Masculino: Jesús Robledo (jugador, 4º 
puesto en La Herradura-Almuñécar-Granada-).

-Infantil Femenino: Ángela González y Rocío Pérez 
(jugadoras) y José M.a Casado (4º puesto en Este-
pona-Málaga-).

-Cadete Masculino: Alex López, Isaac Palanco, Pa-
blo Ramos, Agustín Calvo,  Manu Díaz y Jorge Vi-
llegas (8º puesto en El Carpio-Montoro-Córdoba-).

-Cadete Femenino: Laura Bueno, María Ferrer, 
Ana Ávila, Arantxa Sánchez y Raquel González y 
Antonio J. “Pilas” entrenador (7º puesto en San 
Fernando-Cádiz-).

…El palmerino, Antonio Bejarano, ha completado 
su sexto año en el arbitraje onubense con un nue-
vo sobresaliente en su actuación, pitando en Liga 
EBA y Liga Femenina 2.

…En la Gala del Deporte del Ayuntamiento el 
club homenajeó a M.a Carmen López  por sus años 
como directiva dando ejemplo en el club incluso 
cuando su hijo jugó en el R. Betis, ¡Enhorabuena!

…En la Gala del Deporte del Ayuntamiento se le 
concedió el galardón al mérito deportivo al equipo 
IF05 de la temporada pasada (“La tribu”) por su 5º 
puesto en Andalucía y a María Recio como mejor 
deportista local por su más que merecida trayecto-
ria. El Ayuntamiento también entregó un recuerdo 
al club por cumplir 25 años.

…El jugador palmerino Fran Cárdenas ha jugado 
este año en Huesca de LEB ORO rea-
lizando una buena campaña donde lo 
más importante es que se ha vuelto a 
sentir jugador tras sus dos graves le-
siones, ¡SEGUIRÁS TRIUNFANDO, FRAN! 
¡TE QUEREMOS!

…Este año no hemos participado en la 
VII de liga de veteranos (por primera 
vez) debido a que este evento se está 
convirtiendo en demasiado competitivo 
en la reglamentación y “nuestros jóve-
nes” han preferido jugar “sus  bolos” 
de forma amistosa siguiendo el equipo 
en funcionamiento y con gran compa-
ñerismo.    

“Siempre…”

¿SABÍAS QUÉ?

Mascota del club.

Eternos Juan Moreno y Jairo Bellerín.
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…El equipo infantil femenino participó en Cór-
doba en un torneo benéfico a favor de la lucha 
contra “La ELA” donde pasaron un gran día de 
convivencia y que les vino bien en su preparación. 
Las familias sufragaron un bus que contribuyó a 
los objetivos ¡Gracias papás!

…En la gala del 25 aniversario presentamos la 
mascota del club dibujada por nuestra jugadora 
mini, Lorena Sánchez, pero que aún no le tenemos 
puesto nombre. Fue emocionante la presentación 
del himno del club que reunió muchos detalles en 
su composición y preparación.

….El club ha jugado y HA APRENDIDO esta tem-
porada en un total de 246 partidos, de los que 130 
hemos ganado, hemos perdido 67 y han sido de 
valorcesto 49.     

…Los jugadores palmerinos formados en nuestro 
club que este año han estado jugando en otros 
clubes son: Migue García (Enrique Benítez de Liga 
EBA), Pablo Recio e Isaac Ogazón (Ciudad de Huel-
va 1.a Nacional); Fran Lagares y Adrián Márquez 
(CB Moguer 1.a Nacional) y María Recio (CBF Sevilla 
de 1.a Nacional). Además nuestra jugadora Sénior, 
Isa Ogazón, jugó el Campeonato de Andalucía con 
la Universidad de Huelva.

…En las 25 horas de baloncesto del 7 de septiem-
bre en La Plaza España hubo marcador único y se 
anotó la cifra capicúa de 3.223 puntos entre los 
casi 300 jugadores y jugadoras que participaron, 
¡HISTÓRICO!

…Tuvo muy buena aceptación el ba-
lón del 25 aniversario y la mochila 
del club como regalo para las navi-
dades.

…Centro Médico El Valle nos ofreció 
reconocimientos médicos gratuitos a 
los entrenadores para esta  campaña, 
¡muchas gracias!

…Esta  temporada se ha creado una 
ESCUELA DE MADRES que se han or-
ganizado los jueves a las 20:30h para 
entrenar con casi 30 participantes 
denominándose “LAS PILAS” por ser 

“Pilas” el entrenador que se ofreció a entrenarlas. 
Han dado UN GRAN EJEMPLO de entusiasmo, con-
vivencia, compromiso y diversión.

…Nuestro  jugador cadete, José David, hizo el cur-
so de árbitros y ha comenzado a pitar partidos fe-
derados esta temporada. ¡QUE CUNDA EL EJEMPLO!

…Queremos mandar un FUERTE ABRAZO Y 
APLAUSO a las lesiones que este año más nos 
han marcado: Siomara (sénior femenino), José 
Juan (sénior masculino), Gloria y Raquel (cadete 
femenino) y Miguel Benjumea (cadete masculino).

“… hay que levan tarse”

¿SABÍAS QUÉ?

Himno del club.

Copa Covap, 2 finales jugadas.
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Desde siempre la temporada cambia el nom-
bre pero el trabajo nunca para, así para la 
próxima temporada ya tenemos grandes re-
tos y seguiremos nuestra historia con las si-
guientes pretensiones:

• Estamos inmersos en un relevo generacio-
nal de directivas que en un esfuerzo y ejem-
plo de alabar van a trabajar juntas para pa-
sarse el testigo en un año complicado por la 
crisis sanitaria y económica.

• Nos enorgullecemos que 5 miembros del 
club se hayan apuntado para hacer el curso 
de entrenadores de nivel 0, así Diego Recio, 
Pablo Muñoz, Julia Duque, M.a del Mar Gutié-
rrez y María Domínguez hacen su apuesta de 
futuro para el club que necesita ese empujón 
continuo para seguir creciendo. ¡VALIENTES!

• Trataremos de sacar este verano el VIII 
Campus Fran Cárdenas para el disfrute y apren-
dizaje de todos/as nuestros/as jugadores/as.

• Necesitamos esa ayuda, fuerza y ejemplo de 
nuestros/as séniors para con el club con la in-
tención de seguir construyendo lo iniciado en 
las dos últimas temporadas para volver poco a 
poco a ser espejo de la cantera. La temporada 
que viene habrá que arrimar más el hombro que 

nunca y ver el verdadero amor y compromiso 
con el baloncesto.

• Tenemos la intención de realizar el torneo Toni, 
su edición 20, y el torneo Primavera. Eventos 
que antes del 31 de diciembre de 2020 quere-
mos celebrar si todo mejora.

• La matricula para la temporada que viene se 
adaptará a los tiempos y la directiva bajará la 
cuota para ayudar a las familias.

• Los/as séniors están 
dispuestos/as a ser la re-
ferencia del club y han 
propuesto nuevas iniciati-
vas que la directiva le dará 
forma, 

¡SOMOS FAMILIA!

“Ya en men t e y t r abajando”

TEMPORADA 27

: “Las Pilas”, equipo revelación.

VII Campus Fran Cárdenas.

EL CB LA PALMA 95




